

## Ärger um Winterdienst am Nellmersbacher Bahnhof: SPD fordert Verbesserungen

„Die Schneeräumung am Bahnhof ist völlig unzureichend – und das ist nicht erst seit diesem Winter so.“, ärgert sich Pierre Orthen vom SPD-Ortsverein. Bereits seit einiger Zeit gibt es seitens der SPD Kritik am Winterdienst der Deutschen Bahn. So bemängelte Orthen, der für die SPD auch im Leutenbacher Gemeinderat sitzt, dass die Bahnsteige oftmals nur zur Hälfte und die Wege zu den Bahnsteigen gar nicht geräumt würden. Orthen erklärt, er habe sich bereits mehrfach bei der 3-S-Zentrale der DB in Stuttgart und beim zuständigen Bahnstationsmanager beschwert, aber an der Situation habe sich nichts geändert. „Man hat mir bei meiner letzten Nachfrage am Mittwoch gesagt, dass die Probleme mit dem Winterdienst bekannt seien, und man bat mich um etwas Nachsicht. Allerdings wurden die Bahnsteige und die Wege bis zum heutigen Sonntag noch immer nicht geräumt.“

Für Orthen, der selbst auf einen Rollstuhl angewiesen ist, sei die Situation insbesondere für Rollstuhlfahrer prekär. Er könne zwar bei Bedarf mit dem Auto fahren, allerdings, erklärt der SPD-Gemeinderat, kenne er einen anderen in Nellmersbach lebenden Rollstuhlfahrer, der mit der S-Bahn regelmäßig zu Arztterminen nach Winnenden fahren müsse. Ähnlich problematisch sei die Situation für Ältere Reisende. Daher fordere er von der Bahn endlich Nachbesserungen in diesem Bereich.